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Riunione GIUNTA ESECUTIVA: verbale 

 

A seguito del regolare mandato alla carica di Presidente dell’Associazione denominata 
A.N.N.A., il sig. Pietro Tacchini ha riunito il giorno mercoledì 01 giugno 2011 alle ore 9:30 
presso il Comune di Ancona – Palazzo Municipale – Largo XXIV Maggio 1, in prima 
convocazione, e alle ore 11:30 in seconda convocazione, la Giunta Esecutiva all’uopo 
convocata con nota prot. n. 2011-3 cat. GE del 10.05.2011,  

Presiede: il Presidente Sig. Tacchini Pietro 

 

Alla trattazione dell’O.d.G., allegato, sono presenti (P), ed assenti (A) i Signori della Giunta 
Esecutiva: 

01 Tacchini Pietro Presidente P 

02 Andreangeli Stefano Membro A 

03 Asirelli Corrado Membro P 

04 Baldoni Margherita Membro, 
Vice 

Presidente 

P 

05 Bizzotto Paolo Membro A 

06 Fontana Lazzaro Membro A 

07 Passaretti Natalina Membro P 

 

Ed i Sigg.ri invitati a partecipare senza diritto di voto: 

1 Baldo Renzo Socio Fondatore A 

2 Falsiroli Francesco Socio Fondatore A 

3 Gastaldello Attilio Socio Fondatore A 

4 Lombardi Giuseppe Membro Cons. 
Generale 

A 

5 Durì Francesco 
Membro Cons. 
Generale 

A 

6    

7    

 

Il Presidente, Sig. Pietro Tacchini, fatta rilevare la regolarità della seduta, invita tutti i convenuti 
a discutere e deliberare in merito all’Ordine del Giorno. 

Viene nominato, ai sensi dell’art. 14 dello Statuto, il Sig. Asirelli Corrado quale Segretario. 

Punto 1 O.d.g.: « Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione ». 

Il presidente introduce il primo argomento riguardante il tesseramento dell’anno in corso, 
precisando che attualmente risultano iscritte 588 persone, di cui 137 sono nuovi iscritti e 451 
sono rinnovi come risulta dal grafico presentato ai colleghi e di cui il presidente completa la 
descrizione. 

“L’indice di incremento risulta stabilizzato al 20% circa. Nel primo semestre non abbiamo avuto 
un grande incremento con i corsi di formazione di questo periodo. Penso che le cose vadano 
allo stesso modo nel secondo semestre. 
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Le entrate maggiori ci derivano dalla formazione e dalle quote associative. E’ quindi necessario 
ritoccare le quote associative. Con i bonifici abbiamo mediamente una decurtazione di 3 o 4 
euro. 

Siamo costretti vista la congiuntura sfavorevole a mantenere ferme le quote dei corsi. 
Dovremmo invece allargare il fronte formativo. Dobbiamo seguire la corrente, con l’offerta di 
nuovi tipi di corsi secondo le attuali richieste dei colleghi.” 

La collega Lina Passaretti, fa notare che spesso l’albo on-line è gestito dal Messo Comunale, 
“perché quindi non dovremmo offrirgli dei corsi specifici invece che lasciare che altri se ne 
occupino?” 

Il collega Tacchini propone di diversificare l’iscrizione prevedendo una quota con 
l’assicurazione ed una senza. Illustra poi quali potrebbero essere le quote di adesione per 
l’anno 2012. 

I colleghi Baldoni, Passaretti e Asirelli ritengono pericolosa la quota senza assicurazione. 

Il presidente richiama invece l’attenzione sulle quote riservate ai comuni. L’aumento medio 
proposto è del 22,23 %, ma con la formula che abbiamo approvato nella precedente riunione, 
il prossimo anno avremo un Messo Comunale iscritto gratuitamente nel rinnovo dei Comuni.  

Le quote dei comuni sono inalterate da anni. 

Asirelli esprime parere favorevole alle quote individuate nella fascia gialla del prospetto 
consegnato ai presenti. 

Si concorda di mettere in votazione le quote ricomprese nella fascia gialla del prospetto 
allegato. 

Viene approvato, all’unanimità, l’elenco degli iscritti alla data odierna e si approvano le quote 
di iscrizione per l’anno 2012 evidenziate in giallo nel prospetto che si allega a questo verbale. 

Punto 2 O.d.g.: « Elaborazione linee guida T.U.N.». 

Nel secondo punto si prende in esame l’elaborazione del T.U.N. 

Il presidente fa notare che dopo il testo scaturito nella riunione di Parma, non si è progredito 
ulteriormente e che il discorso va ripreso. 

Dovremmo organizzare una nuova riunione, anche di più giorni, per proseguire il lavoro di 
elaborazione del testo. Dovremo individuare il posto ed il periodo adatto. 

Punto 3 O.d.g.: « A.N.N.A. Service ». 

Nel 3° punto all’ordine del giorno, viene proposta la creazione di una società di servizi, che 
resterà di proprietà dell’associazione. 

Il presidente suggerisce, infatti, di diversificare l’attività normativa.  

“Poiché l’associazione è senza finalità di lucro, l’acquisizione di quote di partecipazione ai corsi 
nella terza fascia, quella da € 250,00 è considerata attività commerciale. 

La nostra contabilità è basata sul sistema del calcolo forfettario, di conseguenza per noi l’IVA è 
un costo. L’attività commerciale non può superare il 51% del bilancio complessivo. 
Diversamente, se ciò succedesse l’anno successivo dovremmo trasformarci in società a 
responsabilità limitata. 

Se riusciamo ad aumentare l’area di formazione, voglio fornire i servizi di consulenza per 
esempio con la Dr.ssa Deiana. 

Poiché ritengo l’associazione debba restare quella che è e cioè senza fini di lucro, abbiamo 
però bisogno di una struttura con maggiore elasticità, abbiamo bisogno di una struttura 
economica esterna che potrebbe essere ad esempio ANNA Service. 
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In più una S.R.L. ha un ventaglio di tipologie di fatturazione che è molto vasto. 

La società in questione potrebbe avere due soci, Uno è ANNA al 95% e l’altro per esempio 
potrebbe essere la collega Passaretti. 

Inoltre poiché da fine giugno sarà disponibile il nuovo programma di gestione, la collega 
Passaretti potrebbe lavorare al sito. 

Oggi nel sito c’è una nuova area dove potremmo mettere i commenti di un apposito centro 
studi sulla informatizzazione della P.A. 

La necessità di questa nuova società è dovuta alla possibilità che così potremmo fatturare tutta 
l’attività commerciale. 

Non è detto che le richieste di consulenza arrivino così, semplicemente. Le consulenze 
andrebbero messe in gara da parte degli enti richiedenti. Non abbiamo quindi la certezza di un 
certo quantitativo di fatturato. 

Per la costituzione della società saranno necessari 5 o 6 mila euro. E’ un investimento 
importante. Poi c’è il rischio d’impresa. Quest’anno sono saltati due corsi. 

Dobbiamo decidere se procedere o meno. 

Gli altri colleghi presenti sono favorevoli alla creazione di questa società e si decide quindi 
all’unanimità di formare la società ANNASERVICE e di dare mandato al presidente di 
predisporre gli atti necessari alla sua formazione dopo l’approvazione dello statuto da parte 
della Giunta Esecutiva. 

Punto 4 O.d.g.: Varie ed eventuali ». 

Il presidente fa presente che è necessario indire la riunione dell’Assemblea Generale entro il 
mese di settembre o di ottobre. 

Bisogna inoltre rivedere i nominativi dei membri della Giunta esecutiva e del Consiglio poiché 
alcuni non vengono più. 

In quest’assemblea avremo pure la necessità di modificare lo statuto e l’atto dovrà passare 
attraverso il notaio. 

Per quanto riguarda il convegno invece prevedo di poterlo organizzare il prossimo marzo ed il 
relatore principale sarà il prof. Stefano Pigliapoco dell’Università di Macerata. 

Più o meno il titolo del convegno potrebbe essere: “Informatizzazione della P.A., a che punto?” 

 

Alle ore 15,30 il Presidente dichiara chiusa la seduta non avendo altri chiesto la parola. 

 

Il Presidente Pietro Tacchini 

Il Segretario Corrado Asirelli  

 

Ancona 1 giugno 2011 



Associazione Nazionale Notifiche Atti Quote adesione anno 2012

Quota 

2005

Quota 

2006

Quota 

2007

Quota 

2008

Quota 

2009

Quota 

2010

Quota 

2011 Quota 2012 % aumento % aumento Quota 2012

Altri Enti (TN) 250 250 300 20% 10% 275,00€        

Altro 200 200 0% 10% 220,00€        

Altro Free 0 0 0 0 0 0 0 0 0% 10% -€              

Avvocati (TG) 100 100 150 50% 10% 110,00€        

Dirigente 50 50 60 60 60 60 60 70 17% 10% 66,00€          

Ente Pubblico fino a 10.000 (TI) 100 100 100 100 100 100 100 130 30% 15% 115,00€        

Ente Pubblico fino a 100.000 (TL) 150 150 150 150 150 150 150 180 20% 15% 172,50€        

Ente Pubblico oltre 100.000 (TM) 200 200 200 200 200 200 200 250 25% 15% 230,00€        

Ex Messo Comunale (TH) 50 50 60 60 60 30 30 35 17% 10% 33,00€          

Impiegato/Istruttore 50 50 60 60 60 60 60 65 8% 10% 66,00€          

Messo Comunale 50 50 60 60 60 60 60 65 8% 10% 66,00€          

Messo Comunale e Notificatore 50 50 60 60 60 60 60 65 8% 10% 66,00€          

Messo Comunale/Accertatore Anagrafico 50 50 60 60 60 60 60 65 8% 10% 66,00€          

Messo Comunale/Accertatore Anagrafico Free 0 0 0 0 0 0 0 0 0% 0% -€              

Messo del Giudice di Pace 50 50 60 60 60 60 60 65 8% 10% 66,00€          

Messo Esattoriale 50 50 60 60 60 60 60 65 8% 10% 66,00€          

Messo Notificatore 50 50 60 60 60 60 60 65 8% 10% 66,00€          

Messo Provinciale 50 50 60 60 60 60 60 65 8% 10% 66,00€          

Polizia Municipale 50 50 60 60 60 60 60 65 8% 10% 66,00€          

Portalettere 50 50 60 60 60 60 60 65 8% 10% 66,00€          

Privato (TO) 250 250 250 250 250 250 250 250 0% 10% 275,00€        

Responsabile Uff. Notifiche 50 50 60 60 60 60 60 65 8% 10% 66,00€          

Socio fondatore 50 50 60 60 60 60 60 65 8% 10% 66,00€          

Socio fondatore SA 30 30 30 30 30 30 30 30 0% 10% 33,00€          

Socio fondatore CA 50 50 60 60 60 60 60 65 8% 10% 66,00€          
Ufficiale Giudiziario (TC) 50 50 60 60 60 60 60 65 8% 10% 66,00€          

Proposta Ipotesi


